
 
marchÉ agricole, artisdans et petites entreprises 

 
EÊ tes-vous agriculteur, avez-vous votre propre entreprise, aimeriez-vous que votre 
produit soit présenté aux membres de la communauté d'Alleyn et Cawood ? 

 
La municipalité d'Alleyn et Cawood organise une GRANDE OUVERTURE de notre parc 
commémoratif Henry Heeney pour la saison estivale et une célébration pour la Fête du 
Canada. 
 
Nous lançons un appel à tous ceux qui seraient intéressés à avoir un endroit dans notre parc 
pour vendre leurs produits ou leurs pâtisseries le SAMEDI 01 JUILLET 2023 entre 10 et 16 
heures. 
 
L'espace est limité mais GRATUIT, il n'y a pas d'électricité et vous devez apporter votre 
propre table. Veuillez contacter Sheila Emon au 819-467-2941 ou projets@alleyn-cawood.ca 
pour réserver votre place. 
 
Veuillez transmettre cette invitation à toute personne que vous croyez intéressée. 
 
Tout le monde est le bienvenu, venez soutenir l'amélioration du parc commémoratif Henry 
Heeney. 
 

 
farmers market, vendors & small businesses 
 
Are you a farmer, do you have your own business, would you like your product 
introduced to the members of the Alleyn & Cawood community? 

 
The municipality of Alleyn and Cawood is hosting a GRAND OPENING of our Henry Heeney 
Memorial Park for the Summer Season and a Canada Day Party. 
 
We are putting a callout to all who would be interested in having a place at our park to sell 
your produce, products or baked goods on SATURDAY, JULY 01, 2023, between the hours of 
10 a.m. and 4 p.m. 
 
The space is limited but FREE,  no power and bring your own table. Please contact Sheila 
Emon at 819-467-2941 or projets@alleyn-cawood.ca to reserve your spot.  
 
Please pass along this invitation to anyone you think would be interested. 
 
Everyone welcome, come out and support the enhancement of Henry Heeney Memorial Park. 
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